

Fecha 07.07.2020	Sección Economía	Página 8
----------------------------	----------------------------	--------------------

NUEVAS RESPUESTAS

0%

TIENE JAPÓN

Como objetivo por parte de su **banco** central en el rendimiento del bono a plazo de 10 años.

7.1

BILLONES

De dólares mantenía la Fed en su balance como activos a principios de este mes.

Fed analiza 'controlar' los rendimientos

El control de la curva de rendimientos se hizo presente entre las opciones que la **Reserva Federal** está considerando para enfrentar el complejo entorno **financiero** y económico provocado por la pandemia del Covid-19.

El control de los rendimientos es una herramienta que ya utilizan algunos **bancos** centrales, como el de Japón, y fue aplicada durante la Segunda Guerra Mundial por la misma Fed en donde asigna una tasa de **interés** en cada momento de la curva, donde esto puede ser de corto y largo plazo.

“La intención de esta medida es asegurar que el costo del dinero se mantenga bajo a lo largo de toda la curva”, explicó Ernesto O’Farril,

presidente de Bursamétrica en una nota.

El **Banco** de Japón ha utilizado esta herramienta en forma exitosa durante mucho tiempo y con ello se ve un yen con ‘pocos’ movimientos frente a sus pares. En ese contexto, el **banco** central determina el nivel de rendimiento para cada tramo a lo largo de la curva. Por ejemplo, para el plazo a 10 años, el objetivo de la tasa es cero por ciento.

Por separado, analistas de Banorte señalaron que la Fed podría recurrir al control de la curva al no fijar un monto de las compras de valores antes de recurrir a **tasas** de **interés** negativas.

— **Rubén Rivera**

